

Trauerfeiern

Es gibt Tage, da denkt man, dass der Himmel niemals mehr blau wird. Wenn wir einen geliebten Menschen verlieren, heißt es Abschied nehmen. In einer freien Trauerfeier, steht der Verstorbene noch einmal im Mittelpunkt. Ich erzähle seine Lebensgeschichte, das was ihn ausmachte und was er geliebt hat.

In einer freien Trauerfeier ist alles möglich, um den Abschied besonders und würdevoll zu gestalten.

Das Leben eines Menschen ist nicht die Summe der letzten fünf Jahre.

Das Leben eines Menschen, hinterlässt immer Spuren. Diese Spuren sichtbar zu machen, das ist meine Intention.



**Das Leben sollte an sich schon ein Fest sein.
Aber es gibt Höhepunkte,
die man nur einmal erlebt.**

Lebensläufe bei Beerdigungen

Wenn der Verstorbene ein katholisches Begräbnis wollte, bittet der Priester meistens um einen Lebenslauf, der von der Familie erstellt und vorgetragen werden soll.

Als freie Rednerin bin ich gerne bereit einen persönlichen und individuellen Lebenslauf zu erstellen und diesen dann, wenn gewünscht, gemeinsam mit den Fürbitten und der Lesung vorzutragen.

Auch das Abendgebet übernehme ich gerne.

Es ist mir persönlich ein großes Anliegen, dass das Leben eines Menschen bei seiner Beerdigung gewürdigt und aufgezeigt wird.

**Ob Willkommensfeier, Trauung, Jubiläumsfest,
Geburtstag oder Trauerfeier.**

**Als Dipl. Freie Rednerin gestalte ich Ihre Feiern
absolut individuell und persönlich.**

**So einzigartig, wie jeder Mensch ist,
so sind auch meine Zeremonien.**



Willkommensfest - Freie Taufe

Ein Kind „Willkommen“ zu heißen, kann auf unterschiedlichen Wegen passieren.

Die traditionelle Taufe, in der das Kind in eine Religionsgemeinschaft aufgenommen wird, ist ein möglicher Weg, jedoch nicht der Einzige.

Sie wünschen sich eine persönliche Feier, in der es um das Kind und das gemeinsame Leben geht?

Sie wollen Ihr Kind in die Familie und die Gemeinschaft aufnehmen und das Leben feiern?

Sie wählen den Ort, die Gäste, die Paten und den Zeitpunkt. Und ich sorge mit Ihnen für eine unvergessliche, auf die Familie und das Kind abgestimmte Zeremonie.



Freie Trauung

„Willst du mich heiraten?“ Die schönste Frage der Welt.

Sie erzählen mir Ihre Geschichte und Ihre Wünsche für den besonderen Tag und ich verspreche Ihnen, dass Sie diese Zeremonie nie vergessen werden.

Ob im Garten, am Berg oder am Meer. Eine freie Trauung ist an keine Konventionen geknüpft, sie erlaubt Vieles.

Ich verschließe mich nie dem Neuen und bin gerne bereit auf die Herkunft und Tradition meiner Paare einzugehen. Jede Form der „Liebe“ ist ein Fest.

Es ist Ihr Tag, Ihre Feier und der Start in Ihr gemeinsames Leben. ICH BEGLEITE SIE.

Jubiläumsfest

Wenn man ein rundes Ehejubiläum feiert, dann wünschen sich viele Paare eine Erneuerung des Eheversprechens.

Bei einem Jubiläumsfest wird diese Zeremonie im Beisein der Familie und Freunden ein weiteres Mal stattfinden.

Es gibt in so vielen Ehejahren immer wieder Höhen und Tiefen und in einer persönlichen und individuellen Rede wird diese Liebe erneut sichtbar.

Eine Jubiläumsfeier ist so eine schöne Zeremonie, die das Jubelpaar in den Vordergrund stellt und für wundervolle Momente sorgt.



Geburtstagsfeiern

Wer kennt das nicht. Ein runder Geburtstag steht an. Familie und Freunde treffen sich, um lustige Sachen auszuhecken und dem Geburtstagskind Freude zu machen. Alles ist in „trockenen Tüchern“ bis einer fragt:

„Wer hält die Geburtstagsrede?“

ICH halte die Geburtstagsrede, Sie erzählen mir ein wenig aus dem Leben des Geburtstagskindes, wobei die lustigen Geschichten nicht fehlen dürfen und ich helfe Ihnen dabei, dass der Abend für immer unvergessen bleibt.

